

En San Rafael empezó la aplicación de la segunda dosis de Sputnik a mayores de 70 años



Se confirmó que muchos adultos mayores de 70 años que recibieron la primera dosis de la vacuna Sputnik V contra el coronavirus podrán recibir la segunda en San Rafael. Durante la noche del martes y la mañana del miércoles se enviaron las notificaciones a un nutrido grupo de personas para que –a partir del jueves- empiezan a presentarse en el vacunatorio instalado en el Centro de Congresos del Parque Norte. Si bien es un número reducido, en la provincia informaron que la inoculación con la segunda dosis comenzó este miércoles en algunos puntos del Gran Mendoza y se extenderá durante este jueves en otras zonas como San Rafael. Hay que destacar que el grupo de adultos mayores de 70 años será el segundo segmento de mendocinos que contará con las dos dosis, ya que los primeros fueron los trabajadores del sector de la salud mayores de 40 años. Al no haber muchas dosis del segundo componente de la vacuna Sputnik V las que llegaron a Mendoza (incluso se vive la misma situación en todo el país) las convocatorias para los adultos mayores se limitan a jueves y viernes. Mientras tanto se sigue esperando la llegada de nuevas vacunas al país y a la provincia para continuar con el operativo.